

# Kaum zu glauben!

Hier siehst du fünf coole Tiere. Jolinchen wollte wissen, wie sie schlafen und hat in einem dicken Buch über Tiere nachgeschlagen. Dabei hat es Erstaunliches rausgefunden: Errätst du, welches abgebildete Tier zu den Beschreibungen passt, die Jolinchen gefunden hat?

Dieser kleine Australier schläft 21-24 Stunden pro Tag – eingeklemmt in einer Astgabel seines Schlafbaums. Meist ist das ein Eukalyptusbaum.

Sie leben in Südostasien und schlafen circa zehn Stunden pro Tag in den Bäumen. Damit sie nicht herunterfallen, wickeln sie vor dem Schlafen ihre orangefarbenen Finger und Zehen um die Äste.

Der quirlige Meeresbewohner schläft circa acht Stunden pro Tag. Dabei hat er eine sehr verrückte Schlaftechnik: Bei ihm schläft immer nur eine Gehirnhälfte.

Der riesige Ozeanbewohner schläft circa zwei Stunden pro Tag im Wasser. Dabei „steht“ er senkrecht im Wasser, den Kopf nach oben.

Dieses Tier aus Afrika schläft fast nie im Liegen. Denn wenn Feinde kommen, würde es viel zu lange dauern, bis es aufgestanden ist. Stattdessen döst es immer mal wieder eine kurze Zeit vor sich hin. Zusammen gerechnet höchstens drei Stunden am Tag.



## Lösung:

Pottwal / Koala / Giraffe / Delfin / Orang-Utan